

## **An die Geschäftsführung des Stadtentwicklungsausschusses**

### **Antwort zur Anfrage der Lokaldemokratie in Bielefeld Stadtentwicklungsausschuss am 09.03.2021**

#### **Anfrage:**

**„In welchem Umsetzungsstadium befindet sich das Projekt „City-Logistik“?“**

#### **Antwort:**

Das Projekt „City-Logistik“ wurde im Herbst 2020 gestartet und folgende Arbeitsschritte wurden bisher durchgeführt:

Im Dezember 2020 wurde ein Auftaktworkshop mit verschiedenen zentralen Akteuren durchgeführt. Hier wurde über das Projekt informiert und ein gemeinsames Leitbild diskutiert. Im Februar 2021 folgte ein weiterer Workshop mit Vertreter\*innen des lokalen Einzelhandels, der Logistik und verschiedener Verbände, um gemeinsam über die Herausforderungen eines Midi-Hubs als zentrales Distributionszentrum für die Innenstadt zu diskutieren.

Im März 2021 wird eine Online-Befragung der in der Innenstadt ansässigen Geschäftstreibenden stattfinden, um Informationen über die Logistikprozesse der verschiedenen Unternehmen und Händler\*innen zu erhalten. Diese fließen dann in die Konzeptionierung des Midi-Hubs ein. Es ist vorgesehen, im Mai/Juni 2021 einen weiteren Workshop mit den bereits beteiligten Akteuren durchzuführen, in welchem Lösungsmöglichkeiten für die identifizierten Herausforderungen im Fokus stehen werden.

Die hier skizzierten Schritte bilden die Grundlage der Konzeptionierung, welche anschließend im Rahmen eines Pilot-Projektes realisiert werden soll.

Da das Projekt im Rahmen der „Emissionsfreien Innenstadt“ gefördert wird, ist der Abschluss für den Sommer/Herbst 2022 geplant.

I.A.  
Lewald